

## Nueva cita con el mundo de las setas y los hongos

La programación incluye exposiciones, visitas guiadas al jardín micológico La Trufa, gastronomía, conferencias y paseos micológicos.

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 15 de noviembre de 2019 - 15:42



Del 22 de noviembre al 9 de diciembre, Priego volverá a convertirse en un punto de referencia para todos los amantes del mundo de las setas y los hongos con motivo de la celebración de una nueva edición del Priego Micológico.

Sin lugar a dudas, se trata de uno de los eventos organizados directamente por la delegación de Turismo, “más consolidados y por el que más se interesa el público cuando llega el otoño”, como así apuntaba en su presentación el concejal delegado de Turismo

del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, que recordaba el nacimiento de esta iniciativa hace aproximadamente cinco años, “en la que no sólo es protagonista el jardín micológico *La Trufa*, sino también todo lo que el mundo de las setas supone como recurso para nuestro municipio”.

Por su parte, la delegada territorial de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, Araceli Cabello, destacaba que nuestra región es un punto de referencia a nivel europeo en materia de hongos, por lo que desde la Junta, “estamos trazando estrategias para mejorar el conocimiento del jardín micológico La Trufa y con ello que sean cada vez más el número de visitas”.

Una nueva edición en la que, como añadía Cabello, se va a producir un aumento en la aportación por parte de la Junta debido al crecimiento que este evento ha experimentado año tras año, incidiendo en la estrategia que se está realizando para mejorar el conocimiento de un recurso como el jardín micológico, “no sólo en estas tres semanas sino para que durante el resto del año también se visite y se vea el magnífico trabajo que se está haciendo”.

En cuanto a las actividades en las que colabora la Junta, Cabello destacaba como novedad la jornada geomicológica, en la que aprovechando el Geoparque de las Subbéticas, “se ha planteado una actividad relacionada con los hongos y con la geología”.

El auge del micoturismo como un elemento de diferenciación a la hora de comercializar la comarca, fue uno de los aspectos destacados por José Luis Momparler, presidente de la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego (ACCA), que hizo alusión a los 14 establecimientos que tomarán parte en la ruta gastronómica que tendrá a las setas y los hongos como protagonistas

Así y durante dieciocho días, el mundo de las setas y los hongos volverá a convertirse un año más en gran protagonista de la actualidad de nuestra localidad gracias a una programación en la que se incluyen exposiciones, visitas guiadas al jardín micológico *La Trufa*, gastronomía, conferencias y paseos micológicos.